

# DELIK HUKUM

## Polres Ciamis Sukses Amankan Debat Terbuka Paslon Bupati dan Wakil Bupati Ciamis

Ciamis - [CIAMIS.DELIKHUKUM.ID](http://CIAMIS.DELIKHUKUM.ID)

Nov 13, 2024 - 10:50



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar dengan sukses melakukan pengamanan kegiatan tahapan Pilkada Serentak 2024. Salah satu kesuksesannya yakni mengamankan jalannya tahapan Debat Terbuka Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Ciamis tahun 2024.

Debat terbuka itu berlangsung di Gedung K.H. Irfan Hilmi Komplek Islamic Center, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa, 12 November 2024, malam. Dimana selama gelaran debat terbuka sekaligus penajaman visi misi paslon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Ciamis berjalan lancar dan tertib serta kondusif.

"Alhamdulillah, salah satu proses tahapan Pilkada Serentak di Kabupaten Ciamis yaitu Debat Terbuka Paslon berjalan lancar dan tertib. Keamanan dan ketertiban ini dapat terwujud berkat sinergitas dan soliditas TNI-Polri dan Instansi terkait dalam berkomitmen bersama menyukseskan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Muhamad Rustandi, S.I.K., se usai menghadiri sekaligus memimpin pengamanan Debat Terbuka Paslon, Rabu (13/11/2024), dini hari.

Wakapolres Ciamis Polda Jabar mengatakan, pengamanan Debat Terbuka itu Kepolisian menerjunkan puluhan personel gabungan Satuan Fungsi dan Polsek jajaran. Selain itu, pihaknya mendapat dukungan dari instansi terkait seperti Kodim 0613/Ciamis, Subdenpom III/2-3 Ciamis, Satpol PP, Dishub, PMI, Kesbangpol, dan Dinas Kesehatan.

"Selama Debat Terbuka, total 127 personel gabungan TNI-Polri dan Instansi terkait diterjunkan. Mereka bersiaga dan mengamankan area lokasi Debat Terbuka. Mulai dari pengamanan di pintu masuk hingga pengamanan paslon," kata Kopol Muhamad Rustandi.

Wakapolres Ciamis Polda Jabar menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh personel gabungan dan masyarakat Kabupaten Ciamis. Karena telah ikut serta membantu Kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban khususnya selama gelaran Debat Terbuka Paslon Bupati dan Wakil Bupati Ciamis Tahun 2024.

"Kami sangat mengapresiasi kepada semua pihak, terutama para pendukung dan partai politik yang hadir di lokasi kegiatan karena telah tertib menjaga keamanan. Mari kita sama sama sukseskan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis yang aman, damai dan kondusif," kata Kopol Muhamad Rustandi.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.